28 PROVINCIA

VIERNES, 11 DE NOVIEMBRE DE 2011 LA GACETA

CIUDAD RODRIGO



Curso de Bailes Charros del Centro de Cultura.

El Centro de Cultura Tradicional "Dámaso Ledesma" ofrece, entre otras actividades, un curso de Bailes Charros para adultos que se desarrolla en las instalaciones del antiguo Cuartel de Artillería de Ciudad Rodrigo./CASAMAR



La guardería en la Escuela de Espectadores. El

Teatro Nuevo recibió ayer la visita de los pequeños de la guardería "Mi otra casa" para participar en el programa de la Escuela Municipal de Espectadores. Los niños disfrutaron con la obra "Cou-cou", de Jardín Insolites./CASAMAR

IGLESIA

Cuatro obispos inauguran hoy las obras de reforma del palacio Episcopal

Monseñor Raúl Berzosa, obispo de la Diócesis Civitatense, acompañado por los ex prelados mirobrigenses Atilano Rodríguez, Julián López y Antonio Ceballos, inaugurará hoy, a las 17:00 horas, las obras de reforma llevadas a cabo en el palacio Episcopal mirobrigense. Con este acto se abrirán las jornadas de conmemoración del 850 aniversario de la fundación de la Diócesis que se prolongarán hasta el domingo. Mañana, los actos comenzarán a las 12:00 horas con la misa de acción de gracias en la Catedral de Santa María./CASAMAR

■ CULTURA

El Teatro Nuevo acoge mañana sábado la representación de "Habibi/Amado"

El Teatro Nuevo "Fernando Arrabal" acoge mañana sábado, a partir de las 22:30 horas, la representación teatral "Habibi/Amado", de la compañía oscense Producciones Viridiana. Este espectáculo forma parte de la programación del semestre de la Red de Teatros de Castilla y León en Ciudad Rodrigo organizada por el Ayuntamiento mirobrigense con la colaboración de la Junta de Castilla y León. La obra une Islam y Occidente a través de la palabra, la danza, la música y la videoproyección y las últimas tecnologías./CASAMAR

AYUNTAMIENTO DE RETORTILLO (SALAMANCA)

Información pública relativa a solicitud de autorización de uso excepcional en suelo rústico para proyecto de instalaciones en políginos 503, parcelas 101, 103, y 104 de Retortillo (Salamanca). Por D. Javier Colilla Peletero, en nombre y representación de Berkeley Minera España, S.A. com CIF AS746570, se ha solicitado autorización de uso excepcional para proyecto de instalaciones, situado en polígiono 503, parcelas 101, 103 y 104 de este municipo de Netorillo, calificado como suel oristico. Españalmente com lo establecido en el artículo como suelo rústico. Españalmente com lo establecido en el artículo como suelo rústico. Españalmente com lo establecido en el artículo esta el desenvolvente de la rústico de la como establecido en el artículo el Reglamento de Urbanismo de Castilla y León, en se someta el desiguiente al de la publicación del presente anuncio en este Boletino Oficial de Castilla y León, en el epródico La Gaceta de Salamaco. Durante dicho plazo podrá ser examinado por cualquier interesado en las dependecias municipales para que se formulen las alegaciones que se estimen pertinentes.

En Retortillo, a 2 de noviembre de 2011. Fl Alcalde Edo: Javier Santamartina Matías



Av.de Italia 8 1° Ofic. 6 Telefono 923 257 140

salvan vidas.

La gestión del encierro con caballos se adjudicará por primera vez por negociación

■ El Ayuntamiento no abrirá oferta pública para su organización sino que invitará a los empresarios "que han mostrado su interés"

CASAMAR

La organización del encierro mixto del Domingo de Carnaval del Toro de 2012 la adjudicará por primera vez el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo mediante el procedimiento de "negociado sin publicidad", esto es, "mediante invitación a cada uno de los empresarios que han mostrado su interés en la gestión de este festejo taurino popular", según señaló ayer la concejal de Festejos, Carmen Cambronero.

Esta fue la decisión que tomó la comisión especial Taurina durante su reunión de ayer en la que quedaron fijadas las cláusulas del pliego de la adjudicación del encierro con caballos para el próximo Carnaval del Toro que se adjudicará como "contrato administrativo de servicios".

Una vez definidos los pliegos, "el próximo martes, día 14, se enviarán los pliegos a los empresarios que han mostrado su interés al Ayuntamiento por la organización de este festejo para que presenten sus ofertas", afirmó Carmen Cambronero.

En el pliego de condiciones se recogerá como criterios de valoración, entre otros, "el nivel de cumplimiento y grado de satisfacción de los festejos organizados con anterioridad", así como "las mejoras ofrecidas".

En cuanto a la organización



El encierro con caballos de Carnaval en la zona urbana del recorrido./CASAMAR

El Consistorio valorará "el nivel de cumplimiento y grado de satisfacción de los festejos organizados con anterioridad"

de los festivales taurinos y los encierros urbanos, que se adjudicarán en un único contrato conjunto, Carmen Cambronero señaló que "la comisión especial Taurina volverá a reunirse el próximo martes, día 14, para terminar de definir todas las cláusulas".

En cuanto a la organización de los festivales y encierros urbanos han mostrado su interés cinco empresarios, Simón Caminero, Manolo Martín, Martín Perrino, Ignacio Matilla y Andrés Sánchez.

Herederos de Santos Alcalde abre la nómina de ganaderías del Carnaval del Toro de 2012

l "Campesino", por votación popular, es el "Toro del Antruejo"

CASAMAR

Cuando faltan poco menos de 100 días para el inicio del Carnaval del Toro de 2012, que se celebrará del 17 al 21 de febrero, ya se conoce la primera ganadería que abre la nómina de los festejos taurinos, Herederos de Santos Alcalde, de Ciudad Rodrigo.

"Campesino" — melocotón, bociclaro y ojo perdiz — marcado con el número 27 de esta ganadería ha sido elegido por votación popular para protagonizar la segunda edición del "Toro del Antruejo" que se desarrollará en la mañana del Sábado de Carnaval.

Este festejo, que en su primera edición consiguió un gran éxito de participación, está organizado por la asociación "Carnavaldeltoro.es", que propuso a los internautas que eligieran entre 3 toros



"Campesino", de la ganadería de Herederos de Santos Alcalde./CASAMAR

de otras tantas ganaderías. Al cierre de las votaciones, Santos Alcalde obtuvo 518 votos, Yerbabue-

na, 517, y finalmente, la ganadería de Puerto de San Lorenzo, con 213 votos